

Preguntarse por Dios es razonable

Carlos Díaz

Preguntarse por Dios es, efectivamente, razonable. Ateos, agnósticos y, por supuesto, creyentes de distintas religiones, incluyen en sus pensamientos del día a día dudas y cuestiones relativas al título de este interesante ensayo.



Carlos Díaz

Carlos Díaz Hernández nació en Cuenca el 1 de septiembre de 1941. Es filósofo personalista comunitario, pensador anarquista y cristiano. Estudió en las universidades de Salamanca, Madrid y München, Alemania. Actualmente es profesor catedrático de la Universidad Complutense de Madrid, en el Departamento de Filosofía I, Metafísica y Teoría del Conocimiento. Es fundador del Instituto Emmanuel Mounier de Madrid, desde el que apoya la difusión del personalismo comunitario. Tiene más de doscientos libros publicados, tanto de temas políticos como religiosos y filosóficos.

Colección: Ensayo
Materia: Instrucción cristiana
522 páginas
ISBN: 978-84-7490-215-0
PVP: 28€

